



Pièces	7 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	156
Prix	1 430 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Superbe villa en pierre de style provençal avec vue mer, située au coeur de Tourrettes-sur-Loup. Cette charmante propriété s'étend sur un terrain de 2000m² et se répartit sur 3 niveaux, d'une surface habitable de 300m². La villa est orientée au sud, offrant la possibilité de profiter du soleil toute la journée, et est équipée d'une cuisine extérieure idéale pour d'agréables déjeuners et dîners en plein air. La villa dispose de grands parkings couverts et découverts, de 7 chambres réparties sur 3 niveaux, de 4 salles de bains, de 2 cuisines et de 2 grands salons. La grande terrasse surplombe ...

Stunning Provençal style stone villa with sea view, located in the heart of Tourrettes-sur-Loup. This charming property extends over a plot of 2000m² and is spread over 3 levels, with a living area of 300m². The villa faces south, offering the possibility of enjoying the sun all day long, and is equipped with an outdoor kitchen ideal for pleasant al fresco lunches and dinners. The villa has large covered and uncovered parking spaces, 7 bedrooms spread over 3 levels, 4 bathrooms, 2 kitchens and 2 large living rooms. The large terrace overlooks the living room, while the bedroom has its own ...

FIVE STARS HOLIDAY HOUSE

40 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

